

H.LOPEZ REBOLEDO

Montevideo.-----

MONTEVIDEO, 2 de Setiembre de 1940

Señor Doctor FORREST C. ALLEN
Universidad de Kansas
Lawrence

Mi estimado Doctor Allen:

Adjunto le envío algunos recortes periodísticos que espero le servirán para complementar la idea que sobre el desarrollo e importancia del basquetbol he querido darle en una correspondencia anterior, que espero habrá recibido por vía aérea.-

En esta capital es uno de los deportes más populares y se practican dos deportes similares aunque con mucho menor intensidad, a saber: el "pelotarco" y "pelota al cesto".- El "pelotarco" fué creado por un deportista uruguayo y en él los canastos son sustituidos por agujeros hechos directamente en el tablero; uno en el centro y otros dos en alas de más o menos 45 grados; además en las cuatro esquinas de la cancha hay tablas con perforaciones a la misma altura del piso donde también los jugadores pueden marcar puntos. El juego de "pelota al cesto" que se practica más en la Argentina es de cierta similitud con el "GOAL-HI" según podrá apreciarlo en el grabado que incluyo también entre los recortes adjuntos.-

Espero que más o menos dentro de un mes desde esta fecha podré tener en ésta instalado el primer equipo de "GOAL-HI" encargado a la casa FRED MEDART Mfg.Co., pues hubo una pequeña dificultad en el pago de flete. En esa época se realizan aquí vastas actividades deportivas al aire libre y será la mejor oportunidad para darle el primer impulso, en el que pondré todos mis esfuerzos.-

Acepte los saludos de su admirador y S.S.,

H. Lopez Reboledo
H. López Reboledo

Calle Juan M. Blanes, 869 Apto. 4
Montevideo - Uruguay